



4 de Junio

1851: Es inaugurado el tramo Caldera-Monte Amargo del ferrocarril a Copiapó, (otras versiones afirman que esto ocurrió el 29 de julio de 1851).

1867: Benjamín Vicuña Mackenna es nombrado secretario del Congreso Nacional este 4 de junio de 1867.

1868: Historia del Ferrocarril en Chile. La Municipalidad de Talca acuerda ceder gratuitamente al Gobierno los terrenos para la instalación de la Estación del Ferrocarril.

1876: El periódico "La Linterna del Diablo" inicia un segundo periodo de publicación. Este publica su último número el 3 de agosto de 1876[3].

1904: Se da el nombre de "Lautaro" al velero "Majestic" y se le designa como Buque Escuela de la Armada de Chile, por D.S. Nº 1.458[4].

1908: La Escuela Normal de Mujeres de Angol fue fundada el 4 de junio de 1908,[5] por decreto supremo Nº 3421, siendo Presidente de la República don Pedro Montt y su ministro de Educación el Doctor Manuel Amunátegui Aldunate. Abrió sus puertas por primera vez al normalismo chileno al servicio de la comunidad y de los niños. La Escuela Normal fue construida en el predio agrícola ubicado en las riberas del Río Rehue. Después de muchos trámites, la escuela comenzó a funcionar un día 11 de julio de 1912, día en que se funda por Decreto firmado, por el presidente Don Ramón Barros Luco.

1912: Fundación del Partido Obrero Socialista[6]. Partido político fundado en la ciudad de Iquique el 4 de junio de 1912 por Luis Emilio Recabarren. Surgió a partir de una escisión ocurrida al interior del Partido Democrático, cuando un sector de avanzada dentro de la colectividad estimó que se había perdido su línea de acción al unirse con los partidos políticos tradicionales

1932: Detalle: La revolución del 4 de junio 1932[7]. El presidente, Juan Esteban Montero, fue informado de que en la base El Bosque de la Fuerza Área el coronel Marmaduke Grove, apoyado por varios regimientos de Santiago y civiles, se había atrincherado y exigía su renuncia.

2000: Por investigación llevada a cabo por el caso "Jorge Matute Johns es detenido e interrogado el Cabo de Carabineros Marcos Martínez. Después el mismo día se "Suicido".

2002: Al menos diez personas han muerto y dos han desaparecido por el fuerte temporal de lluvia que afecta a Chile, el peor que este país ha vivido en las últimas siete décadas. Se calcula en 50.000 el número de damnificados. En la capital, Santiago, la actividad ha quedado totalmente paralizada, aunque los mayores problemas se registran en la región de Valparaíso.